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西臼杵公立病院の医療
連携について

①

西臼杵３町の公立病院の医療連携について、再
編統合を視野に入れたあり方を検討していく必
要があるとの報告があった。今秋には解決プラン
が提示されるが、本町の医療連携の方向性につ
いて伺う。

町　長

平成３１年第１回定例会の一般質問における答
弁で、「検討し改善を図る」とのことであったが、
その経緯と対応について問う。

①
「移動販売車両を導入し、高齢者と生活困窮者を
見守り、買い物支援ができないか」について

②
「交通・買い物弱者に対してすまいるバスの効率
的で利便性のある運行支援ができないか」につ
いて

①
若手職員が増えてきているなか、世代間での価
値観の差を埋める為に本町が取り組む教育指導
体制について

②
一般職員の今後の求職率を高めるための施策
について

① 次期町長選へ向けての決意について

② 選挙公営に関する条例制定について

新型コロナ社会への備
えについて

①
感染拡大を見越した本町独自のステージ別対応
マニュアルを作る必要があるのではないか。
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 質　問　の　要　旨

1 工藤英信

福祉行政について 町　長

2 髙舘英嗣 人財育成について 町 長

3 甲斐睦彦 町長

政治姿勢について


